

"banc-rouge" et de 900 tonnes, plus ou moins, de pierre concassée "banc-rouge", le tout livré à la carrière, ces chiffres comprenant les matériaux requis pour les Squares en général, et aussi pour la fourniture d'un rouleau à vapeur de 10 tonnes (20,000 livres).

6.—La question de l'achat de certain terrain longeant le square Sir Georges Cartier étant reprise en considération, il est

Résolu: Qu'une sous-commission, composée de MM. les échevins Lavallée, Resther et Nault, avec prière de s'adjoindre MM. les échevins Guay et David, soit nommée et autorisée à s'aboucher avec la compagnie du Pacifique Canadien afin de savoir s'il ne serait pas possible d'en arriver à une entente pour l'échange entre la Cité et cette compagnie du résidu du terrain des anciens abattoirs de l'ouest (terrain longeant le square Sir Georges Cartier), entre les rues Donegana et Bisson.

7.—**Résolu:** De soumettre de nouveau au Conseil les rapports suivants:

(1) Demandant \$6,300 pour l'achat et la pose de la pierre de bordure autour de la ferme Fletcher.

(2) Demandant \$4,500 pour le creusage, etc., d'un étang à la ferme Fletcher.

(3) Demandant \$5,500 pour mettre en béton le fond d'un petit étang des enfants, au parc La Fontaine, et l'entourer d'un petit trottoir de 30 pouces.

8.—M. F. R. Miller se présente devant la Commission et offre en vente certaines lampes à gazoline connues sous le nom de "Pitner Inverted Lights".

Question différée.

9.—Soumis et lu un compte de MM. E. & W. S. Maxwell, architectes, pour la préparation de certains plans et cahiers des charges.

Renvoyé à M. l'échevin Resther pour examen et rapport.

J. E. GAUTHIER,
Secrétaire.

COMMISSION DE L'HOTEL DE VILLE

Compte rendu de l'assemblée ajournée du 4 août.

Sont présents: MM. les échevins L'Espérance, président, Leclaire, Prud'homme, O'Connell.

1.—Soumise et lue une lettre du président du Comité proposé aux décorations pour les fêtes dites "De retour à Montréal" demandant à cette Commission, aux fins de maintenir la bonne renommée de Montréal, de décorer l'édifice de l'Hôtel de Ville en cette occasion.

Résolu: De demander à la Commission des Finances un montant de \$1,500 pour décorer et illuminer l'Hôtel de Ville pour les fêtes en perspective, telle que la Convention de la Ligue des Municipalités Américaines; ces mêmes décorations devant servir pour les fêtes dites "De retour à Montréal".

2.—M. René Bauset, sous-greffier de la Ville ouvre alors les soumissions pour l'exécution de travaux de réparations à la salle du Conseil et aux antichambres, consistant surtout en peintures et décors:

C. T. Charlebois	\$2,995
Z. Lapierre	2,650
L. F. Poirier	1,890
Théo. Péladéau	1,731.50
Colas & Charest	2,500

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant d'adjuger à M. Théo. Péladéau, le plus bas soumissionnaire, le contrat de réparations à la salle du Conseil et aux antichambres au prix de sa soumission, savoir: \$1,731.50; et de demander un crédit de \$1,731.50 plus \$129.85 pour honoraires d'architecte pour l'exécution des travaux ci-dessus. (M. l'échevin O'Connell dissident).

3.—Soumis et lu un rapport du surintendant, déclarant qu'il en coûtera \$380 pour installer 2 cabinets d'aisance et 2 éviers dans l'école Villieray, rue Labelle, propriété appartenant à la Ville, le tout complet et suivant les règlements du Bureau de Santé.

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et de présenter au

more or less, of broken "banc-rouge" stone, the whole to be delivered at the quarry, the same comprising the materials required for squares generally, and also for the supply of a ten ton steam roller (20,000 lbs.)

6.—The question of purchasing a certain piece of land along Sir Georges-Etienne-Cartier square being again considered, it was

Resolved: That a sub-committee, composed of Ald. Lavallée, Resther and Nault, and Ald. Guay and David, be appointed and authorized to confer with the Canadian Pacific Railway Co and ascertain whether it would not be possible to arrange for the exchange between the City and said Company of the balance of the land of the old western abattoirs (land running along Sir Georges-Etienne-Cartier square), between Donegana and Bisson streets.

7.—**Resolved:** That the following reports be again submitted to Council:

(1) For \$6,300 to purchase and lay curbstone around Fletcher's field;

(2) For \$4,500 for the digging, etc., of a pond on Fletcher's field;

(3) For \$5,500 to lay a concrete bottom in the children's pond, at LaFontaine park, and make around the same a 30 inch foot-path.

8.—Mr. F. R. Miller appeared before the Committee, and offered to sell certain gasoline lamp known as "Pitner Inverted Lights."

Consideration deferred.

9.—Submitted an account from Messrs. E. & W. S. Maxwell, architects, for certain plans and specifications prepared by them.

Referred to Ald. Resther for examination and report.

Adjourned.

J. E. GAUTHIER,
Secretary.

CITY HALL COMMITTEE

Report of adjourned meeting held the 4th of August.

Present: Ald. L'Espérance, chairman, Leclaire, Prud'homme, O'Connell.

1.—Submitted and read a letter from the chairman of the Decoration Committee for the "Back to Montreal" festivals, asking this Committee, seeing that the good name of Montreal is now at stake, to decorate and illuminate the City Hall building on this occasion.

Resolved: That the Finance Committee be asked for a sum of \$1,500 to decorate and illuminate the City Hall for the coming festivals such as the Convention of the League of American Municipalities, the said decorations to be used also during the week of the "Back to Montreal" celebration.

2.—Mr. René Bauset, assistant City clerk, then opened the tenders for repairs to be made in the Council chamber and ante-rooms, consisting especially of painting and decorating:

C. T. Charlebois	\$2,995
Z. Lapierre	2,650
L. F. Poirier	1,890
Théo. Péladéau	1,731.50
Colas & Charest	2,500

Resolved: That a report be made to Council recommending that Mr. Théo. Péladéau, the lowest tenderer, be awarded the contract for repairs to the Council chamber and ante-rooms, at the price of his tender, to wit: \$1,731.50; and that an appropriation of \$1,731.50 plus \$129.85 for architect's fees, be voted for the above mentioned repairs (Ald. O'Connell dissenting).

3.—Submitted and read a report from the superintendent stating that the installation of two water-closets and of two sinks in Villieray school, Labelle street, property owned by the City, would cost \$380.00, the whole complete and according to the by-laws of the Board of Health.

Resolved: That the said report be received and that a